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CO-EXCLUSIVITE. Dans un environnement calme et recherche, a
proximité immédiate de Valbonne, une villa entierement rénovée avec
godt et en parfait état sur un tres beau terrain plat d'environ 5 000 m2
avec piscine chauffée.Le rez-de-chaussée présente un vaste séjour,
une cuisine séparée avec buanderie, salle a manger attenante, 2 suites
avec salles de douche, une spacieuse chambre double avec salle de
douche.L'étage est dédié a la chambre de maitre avec salle de bains
complete et double dressing.Un abri voitures et de nombreux

emplacements de stationnement completent cette propriété familiale ...

JOINT AGENT. In a quiet, sought-after location just a short drive from Valbonne, this
villa has been tastefully renovated to a very high standard and stands in beautiful,
flat grounds of approximately 5,000 m2 with a heated swimming pool.The ground
floor encompasses a large living room, a separate kitchen with utility room,
adjoining dining room, 2 suites with shower rooms and a spacious double bedroom
with shower room.The first floor is dedicated to the master bedroom with full
bathroom and double dressing room.A carport and several parking spaces

complete this must-see family property.

JOHN TAYLOR VALBONNE
13 AVENUE SAINT-ROCH - 06560 VALBONNE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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